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Zitat von DB4 

Zitat von Besserwisser 

Du hättest Recht wenn wir jemanden hätten der auch in der Lage wäre die
Anforderungen Profifußball in der 2. Liga zu erfüllen.

Und nun eine wirklich ernst gemeinte Frage an Dich.

Welches Argument, außer Kontinuität, spricht dafür jetzt das vorhandene
Personal nicht teilweise auszutauschen. Im NLZ läuft es nach meiner Meinung
gut, kein Handlungsbedarf. Der Trainer kann im Moment nach meiner Meinung
auch wenig dafür, die gestrigen Wechsel waren dem vorhandenen
Spielermaterial und der Verletztenliste geschuldet. Allerdings ist der Kader so
wenig stimmig wie viele andere davor. Hier wurde so viel Geld verbrannt dass
wir überhaupt keinen Spielraum mehr haben dürften.

Mein Problem ist das ich sagen kann was ich will, ich werde von einigen Usern sowieso
nicht ernst genommen und als Vereinsangestellter usw beschimpft.

Jetzt mal ehrlich, gerade Kontinuität ist doch das Zauberwort. Jeder Trainerwechsel,
jeder neue Vorstand schlucken Unmengen Geld und geben wieder eine neue Richtung
vor, alles wird wieder auf Null gedreht. Bin sich da dann was entwickelt wird schon
wieder die Säge ausgepackt. Außer es wurde natürlich sofort laufen und da sind wir
beim Punkt. Welcher Vorstand, Trainer kommt zu uns wo auf Knopfdruck Erfolg
versprechen kann? Das gibt es nicht! Egal wer kommt er kann keinen Erfolg
Garantieren und bei ersten Niederlagen wird es wieder das fordern nnach Köpfe geben.

Geht doch mal unsere letzten Vorstände und Trainer durch, glaubt ihr die waren
einfach so hier? Nein sie waren hier weil wir nix besseres finden. Hört auf zu Träumen
wir sind doch der Club und wir haben doch jetzt Geld. Das sind Märchen, wir sind
höchstens auf Platz 22-25 in Deutschland und das nicht erst seit RP. Nur wir Fans
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wollen das nicht wahrhaben.

RP hat einen Kader der nicht nur auf seinen Mist gewachsen ist, er hat noch Spieler
unter Vertrag die andere zu verantworten haben. Evtl hindert ihn das auch alles so
umzusetzen wie er will. Bis er einen Kader aus Spielern hat die er haben will dauert es
mehrere Transferperioden.

Die zweite Liga ist vielleicht auch nicht mehr so leicht wie es sich viele von euch
wünschen. Oder warum hängen neben unseren Club auch Hannover, Bochum, St Pauli
usw den Erwartungen hinterher? Die kleinen Heidenheim, Sandhausen usw haben
aufgeholt, ob ihr es wahr haben wollt oder nicht. Bei manche bedeutet alleine der
Name schon Pflichtsieg. Es gibt keine Ahnung und keinen Respekt an der Arbeit
anderer. Viele denken wir der FCN sind alleine und die Macht.

Ich höre immer von wir haben so viel Geld wie nie, das was wir haben ist im Vergleich
wirklich nicht viel. Nur weil es auf Grund unserer Vergangenheit mal wieder mehr gibt
ist es noch lange nicht viel. Und immer nur das Argument das andere mehr aus weniger
machen zieht bei mir nicht. Hier werden ja auch nur die Tops und nicht die Flops
aufgezeigt.

Wir Fans sind es doch wo die Meinungen nicht konstant sind.

Mühl super Mühl muss weg

Ishak schlecht Ishak besser wie Frey

Handwerker Flop Handwerker Top

Geis Genial Geis scheiße

Diese Liste könnte man jeden Spieltag neu schreiben

Alles anzeigen 

Hier hast du zu 100 % Recht.
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Beantwortet aber nicht die Frage welches Argument pro Palikuca spricht.

Wir hatten seit dem Weggang von Hecking vielleicht noch mit Weiler einen Trainer der
halbwegs mit dem Chaos umgehen konnte. Jetzt beweist auf einmal Ismael dass er durchaus
ein ernstzunehmender Profitrainer ist. Auch Köllner zeigt in Liga 3 gewisse Qualitäten. Schwartz
hat in Karlsruhe hervorragende Arbeit geleistet, die Karlsruher haben aber seit Schäfers
Europacuperfolgen ähnliche Träumer wie wir.

Ich stelle mir bei Palikuca nur die Baderfrage, weitermachen lassen oder treibt er uns ähnlich in
den Abgrund. Für unsere Verhältnisse wurde vermutlich viel Geld ausgegeben. Der Kader nicht
ergänzt um Zweitligatauglich zu sein, sondern ein Neuaufbau angegangen der offensichtlich
gerade explodiert. Wenn das Vabanquespiel gut geht ist Palikuca unser böser Held, wenn nicht
und danach sieht es wirklich aus, ist der Verein langfristig geschädigt und ich mag halt keine
Zocker. Vielleicht tue ich ihm unrecht, aber ich finde kein Argument um ihn denjenigen sein zu
lassen der unser Chefstratege in Sachen Kader wird.

Du schreibst ja genau das was ich seit langem auch sage und denke, Vereine wie Heidenheim,
Sandhausen oder beispielsweise auch Union und Paderborn haben das gemacht was unsere
Vereinsführung in ihrer eigenen Arroganz und der des Umfeldes nicht machen will, sehr
langfristig und kontinuierlich gearbeitet und etwas aufgebaut. Wir machen das, auch durch
unsere ständigen Wechsel bedingt, immer sehr schnell kaputt.

Bornemann hat sicher im letzten Jahr nicht viel in Sachen Kader unternommen. Nach der
Ansicht eines Teils der Fans wären aber nur zwei, drei Winterverstärkungen nötig gewesen um
nicht abzusteigen. Diese war nicht so und es war gut die Kohle zusammen zu halten. Wir sind
mit einem seit Jahren nicht gekannten Gefühl, dem mit Geld im Rücken, in eine neue Saison
gegangen. Und stellen nun fest dass der Held den unser AR ausgesucht hat seinen Kaffee auch
mit Wasser kocht. Wir können nicht alles haben, aber lieber habe ich jemanden der auf
vorhandenem aufbaut als einen der mal schnell im vorübergehen meint alle anderen links
überholen zu können. Und da stecke ich eben Palikuca rein. Bornemann hat mit den
verwendeten Mitteln (und dem nötigen Glück) hervorragende Arbeit geleistet. Ein Verbleib in
Liga eins, in meinen Augen sowieso unwahrscheinlich war nicht sein Ziel, sondern ein weiterer
Bau am Verein. Das wollen einige hier nicht wahrhaben, denn wenn der Club in Liga eins ist,
dann muss ja mindestens Platz 6 herausspringen. Ansonsten spielt auch Hecking nur
unansehnlichen Blödmannfußball und alle anderen könnten es besser. Bornemanns Fehler, das
absolute Festhalten an Köllner, hat ihm am Ende das Genick gebrochen. Ob zu Recht oder
Unrecht werden wir nie wieder beantworten können.

Außer der von uns beiden gewünschten Kontinuität finde ich aber im Leistungsnachweis von
Palikuca immer noch nichts was seinen Verbleib rechtfertigen würde.
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